

Analyse sous le pluralisme juridique

Par **Amelia**, le **01/11/2021 à 16:24**

Bonjour ! Je suis étudiante en droit et je dois réaliser un commentaire critique d'un arrêt sous l'école de pensée du pluralisme juridique. Auriez-vous des conseils à me donner ? Des caractéristiques propres à cette école qui seraient essentielles de relever ? Merci beaucoup pour votre réponse

Par **Isidore Beautelet**, le **02/11/2021 à 07:08**

Bonjour

Pouvez-vous nous indiquer les références de l'arrêt que vous devez commenter ?